
Pièces 7 Pièces

Superficie 377 m²

Référence 83979271

Prix 3 370 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Bienvenue  au  Cap  d'Antibes,  sous  le  charme  du  phare  de  la  Garoupe.  Cette

propriété exceptionnelle sur 4 niveaux, étalée sur un terrain de 1871m2, offre une

vue imprenable sur la Méditerranée. Avec 5 chambres, 5 salles de bains, 2 salons,

et trois appartements indépendants, cette demeure est une toile vierge pour votre

vision unique. Des travaux sont nécessaires, mais cette résidence, proche du phare

emblématique, est une opportunité rare d'incarner le luxe méditerranéen. Planifiez

une visite pour explorer ce joyau unique au Cap d'Antibes.

Welcome  to  Cap  d'Antibes,  beneath  the  enchanting  Garoupe  lighthouse.  This

exceptional  property,  spanning  4  levels  on  a  generous  1871m2  plot,  offers

breathtaking  views  of  the  Mediterranean.  Boasting  5  bedrooms,  5  bathrooms,  2

lounges,  and  three  independent  apartments,  this  residence  is  a  blank  canvas  for

your  unique  vision.  Renovations  are  required,  but  this  home,  near  the  iconic

lighthouse,  is  a  rare  opportunity  to  embody  Mediterranean  luxury.  Plan  a  visit  to

explore this unique gem in Cap d'Antibes.

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES
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